



川北花火大会
たのしく見物



洋和会は博愛を旨とし、手厚いもてなしの出来る哲学を持った地域医療・福祉を追求している集団です。



このたび、ほのみこども園、なごみこども園では、園児の保護者の方とこども園の利便性向上のため

おむつ・おしりふきのサブスクをはじめました!

令和5年
6月より

サービス内容としては、月額定額料金2,700円を負担いただくことで「おむつ」のサイズや枚数に関係なく使いたい放題というものです。

保護者様のメリット

メリット1

「おむつ」に名前を書かなくてもよい

これまで、他の園児のものと間違いがないように名前を書いていただいていたのですが、使いたい放題のため保護者の方はその時間を有効に活用できます。

メリット2

「おむつ」を持って行かなくてよい

これまで、もって来ていただいていたのですが、不要となります。朝の荷物を減らすことができます。

メリット3

「おむつ」をストックしなくてよい

これまで、ご自宅で使用する分以外にストックをする必要がありました。しかし、不要となります。

このほか、保育施設においても園児毎に管理する必要がなくなり、保育者の負担軽減を図ることができ、より園児とのふれあいの時間を確保することができます。また、使い放題のため園児の少しのおしっこでも「おむつ交換」できるため、衛生面も図られます。

歩こう会 歩いて景品をもらおう!



健康経営推進プロジェクトの一環として、令和5年4月より、石川県主催の「いしかわスポーツマイレージ」アプリを法人で登録しました。

アプリでは、日々の職員の歩数が個人別にランキング化されます。この機能を利用し、歩数ランキングの上位に入った職員に、毎月抽選で景品を進呈するイベント【歩こう会】を開始しました。

景品は、スタバやマクドナルドのチケットなど「日頃自分ではあまり買わないけど、もらえるとちょっと嬉しくなるようなごほうび的なもの」をテーマに、毎月内容を考えています。



- 歩こう会を開始してから、職員一人当たりの月平均歩数は4月で4771歩、5月で5704歩と、歩数の増加の傾向も見られます。
- 「歩くことを意識するようになった」「この機会に運動を始めた」「ワクワクするイベントが始まって嬉しい」など、主催側も嬉しくなるような声もたくさんいただきました。

職員の運動機会増進目的に始めた【歩こう会】ですが、結果的には、イベントの話題が職員間のコミュニケーションのきっかけにもなったように感じられます。今後も皆さんの楽しみとなる、ワクワクするようなイベントとして継続していければと思います。

文責 健康経営推進PT 北山絵美



● 暖 暖

季節に応じた作品を職員と一緒に作っています。8月には夏祭りを行いました。お神輿まわりやお菓子釣り、輪踊りをしましたが、久しぶりのイベントという事もあり、皆さんいい笑顔で楽しんでいました。



介護老人保健施設

● あんじん(入所・通所リハビリ)

入居者の林外志江さんご夫妻の金婚式。写真撮影を行いました。ご家族のとても素敵なお写真が撮れました。

今年も夏祭りを開催致しました。スロット、射的、輪投げを行った後にアイス頂きました。特にスロットは大好評でした。



金婚式



介護老人保健施設

● あんじん川北(入所・通所リハビリ)

川北火まつりを食堂の大きなテレビで鑑賞中。外から聞こえる花火の音と一緒に楽しみました。



花火鑑賞

特別養護老人ホーム

● かんじん川北

季節の行事、誕生日に長寿のお祝い、甘いスイーツ作り、体を動かすレクリエーションでストレス発散など少しずつ活気が戻ってきました。



長寿のお祝い

小規模多機能型居宅介護・グループホーム

● あんのん山科

金沢南総合運動公園にあるバラ園に行きました。バラの香りが遠くからも漂っていました。

● バラ園



たくさんの梅をいただいたので、梅シロップ作りに挑戦しました。出来上がりが楽しみです。

● 梅シロップ作り



洋和会 開催

レクリエーション あれこれ

コロナ禍があげた今、各施設で少しずつイベントが実施されています。各施設の楽しい笑顔を一部ご紹介します！

ケアハウス

● シニアマインド21(入所・通所介護)



● お花見ドライブ

お花見ドライブの行先は卯辰山の「四百年の森」。桜が満開で、見ごろとなっていて、とてもきれいでした。

猛暑が続く中、冷たいアイスを楽しみました。美味しいものを食べて暑さを乗り切りたいですね。



● アイスの日

冷たくて美味しい!

グループホーム

● あんのん

季節の掲示物を入居者の皆さんと一緒に作成しました。5月は「こどもの日」ということで、こいのぼりを作って掲示しました。



認定こども園

● なごみこども園

夏祭りをしました。櫓を囲んで「ヤー!」「ソレツ!」と踊ったり、またあてやワニワニパニックなどのお店を楽しんでまりました。



親子遠足

● 夏祭り

つばきの郷公園へ親子遠足に行きました。じゃんけん列車をしたり、遊具でたくさん体を動かしてみんなでおにぎり弁当を食べました。親子で触れ合いたくさん笑顔が見られました。

● 池田病院

4年ぶりに病棟で夏祭りを開催しました!玉入れやボーリングで体を動かした後は冷たいかき氷や、アイスクリームを食べました。中には、おかわりをされる方も!とっても美味しかったです。久しぶりのレクで患者さんも職員も楽しみました。患者さんの素敵な笑顔を見ることができ、とても嬉しかったです。また、楽しいことを計画していきます。楽しみにしてくださいね!



認定こども園

● ほのみこども園

大自然の中で心も体もびのび、五感を研ぎ澄ます子どもたち。久しぶりに、みのりのご利用者とゲームや歌をうたい交流を楽しみました。



里山体験



七夕

小規模多機能型居宅介護・サービス付き高齢者住宅

● みのり

すごろくで世界遺産を巡りました。体操や歌をうたいながらゲームを楽しみました。



● すごろく

行ったことある!!



私たちの追求するホスフィー理念
“HOSPITALITY”は手厚いもてなし。
“PHILOSOPHY”は哲学。
“PHILO-”は愛。
“-SOPHY”は人の叡智。
併せて人を愛し、
人の叡智を愛する学問の意味を持つ。

洋和会は博愛を旨とし、
手厚いもてなしの出来る哲学を持った
地域医療・福祉を追求している集団です。